
平成２1 年 11 月吉日 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

通 所 部 会 会 員  各位 

居宅支援事業部会会員 各位 

通所部会・居宅支援事業部会     

役員一同 

 

11 月度 居宅支援事業部会について 

 

 

平素は、会の運営に、格別のご高配を賜り感謝申し上げます。 

11 月度の会議について、以下のように予定しております。 

今回は通所部会さんと居宅部会さんとの連携の会議を予定しています。 

皆様お誘い合わせの上、多数ご参加賜れますよう、お願い申し上げます。 

                                     敬具 

 

 

記 

１．開催日時  ２００９年 11 月 19 日（木）13：00～15：00 

２．開催場所 社会福祉法人 各寿会 

         つつじ苑 ふれあいホール 

３．内  容  1. 通所部会との連携（グループワーク予定） 

      ２, 各務原市役所より「給付適正化について」 

      ３, 各務原市医師会さまからのアンケート報告 

     ４, その他 諸連絡             以上 

            なお、第二部として居宅支援事業者向けに同会場にて、 

          １５：００から地域包括支援センターさまからの委託事業についての 

              説明会を予定しています。そのまま居残り頂いてご参加頂ければ 

              幸いです。奮ってご参加ください。 

 

 

 

 

居宅支援事業所の方で、既に参加申し込みファックスを頂いた方で、 

変更内容のある方以外はファックス再送の必要はありません。 

何度も送ってすみません。 

 

 

 

 

 

 

時間要注意！ 
開始時間は 
13：00 ジャストよん 



 

以下のアンケートにご記入の上、ご意見をお願いします。（ファックス、Eメール可） 
１   当日の参加予定は？ 

 

   事業所名（                    ）  参加（人

数         ）   ・   不参加 

 

 
２  連携の会議の中でグループワークを予定しています。 

この機会にお互いの意見交換の機会として下さい。 

   そのために下記の例にあるようなご意見を事前にお出しください。お願いします。 

グループワーク議題２ 

ケアマネと通所の職員さんとのコミュニケーションがスムーズに行く為の意見交換につい

て 

例： CM⇒通所 

 利用者さんの体調変化の大きな物は教えて欲しいなぁ 

 ディ利用の休みが続いた時は教えて欲しいなぁ 

 入浴の休止のたびに、毎回連絡を頂くのは申し訳ないなぁ 

 入院とかの情報が先に入ったら教えて欲しいなぁ 

 通所さんに渡す情報提供書の決まった書式があれば、欲しいなぁ 

（可児市は通所さんが欲しい情報提供書の書式を事前に居宅に渡して、ケアマネ

はそれを記入して最初の初回利用の情報提供書としていた） 

     通所⇒CM 

 通所利用中にもっと見に来て欲しいなぁ 

 利用者さんを紹介してもらう立場なのであまり言えないなぁ 

 送迎の様子見て、ベッドから起こしてお連れしているけどご存知かなぁ 

 ディ中の入浴方法を知って欲しいなぁ、入浴拒否があり現場は大変 

 プランと現状のサービス内容が違うけどどうやって伝えれば 

 意見書のコピーが欲しいなぁ 

 困難ケースで、担当者会議の時間を事前に相談して欲しいなぁ 

 

  通所⇒CM  CM⇒通所  私が思うこととは… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
３  給付の適正化についての質問、各務原市医師会様への質問、予防委託事業などにつ

いての質問などご自由に 

 

 
 
 
 
 
 

回答先 keamane@satsuki-5.co.jp  又は FAX 058-384-0037㈱五月商店まで 

 


